
Samstag, 03. Dezember 2016



 **Wirtschaft zum Eigenhof**

An unserem Treffpunkt am Bahnhof Weinfeldern durfte ich unsere Clubmitglieder um 18.00 Uhr bei kühlen Temperaturen begrüßen. Zu Fuss spazierten wir anschliessend durch die weihnachtlich geschmückten Strassen zur Wirtschaft zum Eigenhof. In der warmen Gaststube machten wir es uns gemütlich. Der Tisch war für uns festlich geschmückt und die Speisekarte sehr vielfältig. Mit den feinen Köstlichkeiten aus der Küche liessen wir uns gerne verwöhnen.



Mmmh..... es war richtig fein und gemütlich!



Kurz vor 20.00 Uhr mussten wir bereits aufbrechen, da wir im Rathaussaal unsere reservierten Plätze zum Konzert rechtzeitig einnehmen wollten. Das Duo ArPan begeisterte uns während einer Stunde mit einem fantastischen Konzert. Die Panflöte und Harfe ist eine aus der Klassik bekannte lyrische Kombination, die nicht alltäglich ist. Die beiden Künstler machten mit uns eine musikalische Reise. Sie spielten feurige Klezmer und Zigeunermusik aus Rumänien, Norwegen und Irland und zum Schluss sogar ein Stück aus Brasilien.



Mit einem grossen Applaus verabschiedeten wir uns und machten uns danach glücklich auf den Heimweg. Für den wunderschönen Abend in der Adventzeit danke ich allen Teilnehmer/innen herzlich. Ich freue mich bereits auf ein nächstes Wiedersehen.

Hildegard